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Cette recherche traite le sujet des fonctions lexicographiques dans le dictionnaire (El
wassite=le medium) sous le prisme de la lexicographie moderne. En effet, on retrouve des
fonctions primaires qui reviennent dans tous les dictionnaires qu ils soient modernes ou classiques
, telles que les informations de conjugaison, des informations grammaticales qui révent a
promouvoir la lexicographie moderne . comme on trouve des fonctions facultatifs dont le réle est
moins important tels la ratier et les encyclopédiques .

Et les dictionnaires modernes différent des anciens quant a leur approche de ces fonctions .

Mots clefs : Dictionnaire — fonction — El wassit — lexicographie .

Abstract :

This research treats the subject of the lexical graphy functions in the dictionary (El wassite) in
the light of the modern lexicography .There are a lot of important functions where they appear a lot
in the modern dictionary as well the ancient ones such as morphological and syntactic information
which give a boost to the advancement lexicography, and assistant functions which are less
important such as spelling .The modern dictionary are different from the ancient ones in terms of
these functions .

key words: Dictionary — functions — El wassit — lexicography .




